



María Elena Ríos denuncia que fue víctima de una persecución en la que hubo detonaciones

La activista y saxofonista María Elena Ríos, sobreviviente de tentativa de feminicidio a través de un ataque con ácido, denunció que fue víctima de una persecución en la que hubo detonaciones la noche del 15 de septiembre, por lo que lanzó un comunicado para aclarar versiones sobre los hechos y en el que lamentó que “sean algunas autoridades las que fuguen y tergiversen información tan delicada”.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/sociedad/maria-elena-rios-denuncia-que-fue-victima-de-una-persecucion-en-la-que-hubo-detonaciones>